

ふれあいレクリエーション アンケート結果

今回のふれあいレクリエーションアンケートを拝見いたしました。
皆様のアンケートをまとめました。ご紹介いたします。

国分スタンプラリー国分の歴史を知ることができました。国分の文化に触れることができとてもよかったです。よい機会となりました。
国分の史跡・名所の現場で実物や写真など解説もあり楽しめました。わかりやすく説明してくださり良かったです。また水辺のふれあい公園でのイベントや名所めぐりのクイズも楽しかった。

子ども達も野外で集まって遊べて良かったです。

とてもおもしろかった楽しみました。

お弁当ですが、ごちそう過ぎた！！まんぞくです。元気な小学生のこどもさん。

イベント良かったなつかしかった。楽しい時間を役員の皆様ありがとうございました。準備等ありがとうございました。

数々の楽しいイベント企画など自治会理事さんが変わられてもこのような楽しいイベントをして欲しい。コロナ禍が終わったらバス旅行行きたいです。

バーベキュー、草刈、夕涼みビアガーデン、ハロウィンイベント（仮装）t
ボーリング大会したいです。いろいろとアンケートの記載いただきました。

コロナ禍ですが地域行事としてできる限りできる行事を吟味して行なうことが大切です。この時期だからこそとても有意義な時間を過ごせました。理事役員の皆様有り難う御座いました。

自治会長：井上省太郎